



TOUS CONCERNÉS. TOUS TÉMOINS. TOUS RESPONSABLES.

STOP A LA VIOLENCE SUR NOS COMPETITIONS.

LA FEDERATION A DECIDE DE FAIRE DE LA LUTTE CONTRE LES VIOLENCES DANS NOS DISCIPLINES, UNE GRANDE CAUSE NATIONALE.

Dirigeants, bénévoles, arbitres, joueurs, joueuses, spectateurs, parents... Nous avons tous un rôle à jouer pour contrer la violence. Nous sommes tous concernés par la lutte contre les incivilités et les agressions récurrentes. A quelques niveaux que nous soyons, nous ne pouvons fermer les yeux puisque nous sommes tous concernés, tous témoins, tous responsables.

Nous ne lutterons efficacement contre la violence sur nos terrains et nos boulodromes que par une prise de conscience collective.

Rien n'est pire que la solitude des dirigeants, des arbitres, des joueurs ou joueuses agressés face aux silences complices.

Rien n'est pire que l'indifférence face à ces agressions et ces incivilités car elle donne à leurs auteurs un sentiment d'impunité.

Être concernés, c'est accepter de parler, de témoigner, c'est assumer sa part de responsabilité dans la lutte contre les violences.

Être responsable, c'est être solidaires des victimes, en témoignant et en brisant l'omerta pour donner à notre discipline une chance de rompre avec des pratiques indignes du monde sportif et associatif.

ENSEMBLE, LUTTONS CONTRE LES VIOLENCES ET INCIVILITES.